



広報

さ つ ま せ ん だ い

# 薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

7/25  
2007 No.67



世代を超えて  
元気にプレー

6月24日(日)、樋脇町の丸山公園で、市比野地区の各自治会対抗グラウンドゴルフ大会が開催され、約250人が参加しました。当日は、小学生から最高齢は90歳までの方が参加し、世代を超えた交流をしながらプレーを楽しみました。



福祉車両  
命名式

6月14日(木)、永利町の総合福祉会館で、京セラ鹿児島川内工場より寄贈された福祉車両の命名式が森卓朗市長、米盛久美工場長ら関係者約10人が参加して開催されました。「京セラ玉姫号」と命名され、下甕地域の福祉送迎車として利用されます。



ねんりんピック  
実行委員会発足

7月5日(木)、「ねんりんピック鹿児島2008薩摩川内市実行委員会」が、森卓朗市長を会長として委員57人で発足しました。同大会は、来年10月25日(土)から県内一円で開催。本市では総合運動公園などで、弓道・インディアカ・将棋の競技が行われます。



地域のために  
頑張るぞ!

7月1日(日)、鹿島町鹿島公民館で自主防災組織の役員など33人が参加し、安全・安心まちづくり研修会が開催されました。台風や大雨災害時などの避難時に必要な、連絡網や要介護者の名簿を作成して備えることや、負傷者の救出方法について学びました。